

平塚の中高生 フェースシールド自作

平塚市内の中高生4人組のグループが3Dプリンターを使い、新型コロナウイルスの感染防止のためのフェースシールド223個を自作し、地元の小中学校や新型コロナ患者を受け入れている平塚市民病院などに寄贈した。18日には落合克宏市長から感謝状を贈られた。「物資が不足する現場を助ける」ことができるのも「ものづくりの技術」。若き「エンジニアの卵」がコロナ禍の医療現場を支えている。

フェースシールドを寄贈したのは「チームDFK」。

東京工業大学付属科学技術高2年の佐藤諒弥さん(17)

が、幼なじみの県立大磯高2年の堀岡陽樹さん(17)と

県立湘南高2年の三田和宏さん(17)に声を掛け、佐藤さんの弟で平塚市立春日野中3年の靖悟さん(15)を加えて結成。3人は同じ幼稚園から中学校まで通い、チーム名も母校の頭文字から取った。



上 中高生が自作したフェースシールド。
額に当てるフレーム部分を3Dプリンタードで製作した下自作したフェースシールドを平塚市に寄贈し、感謝状を受け取った「チームDFK」メンバー

平塚市役所

購入すると、地元の神奈川大学の道用大介准教授がイ

病院や学校に223個寄贈



「仲間のおかげ」感謝状

インターネット上に公開しているフェースシールドの作り方を参考に試作品に取り

品を持ち込んだ。看護師から使い勝手のアンケートを

知人から市民病院でフェースシールドが不足している現状を聞き、5月に試作

した。その後、市内の小中学

4人の活動に落合市長は

「病院で注文してもフェー

スシールドが確保できない

時期でとても助かった」と

感謝。三田さんは「多くの

人に感謝され、休校期間で

自由に動けない時期でも人

の役に立てるんだと実感し

た」と振り返った。

高校では水中ロボットの

製作に取り組んでいるとい

う佐藤さん。「自分で作っ

た物が現場で使ってもらえた。これからもものづくりに携わっていきたい」と自信を深める。一方でフェースシールドの製作は一区切りを打ち、「自分一人では作れなかった。手伝ってくれた仲間のおかげ」と旧友との友情に感謝した。

感謝状の贈呈式に同席した道用准教授は「大学が封锁され何も活動ができずも

どかしさを感じていた時期に若い中高生たちが行動してくれた。自ら改良も加え、しっかりとしたものづくりをしたことは素晴らしい」と称賛した。